



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**

San Juan de los Lagos, Jal. 06 de mayo de 2019.
Asunto: se autoriza la promoción de la revista Almas.
Protocolo 347/2019
Circular

A LOS SACERDOTES DE LA DIÓCESIS

La Paz de Cristo Resucitado.

Como es de su conocimiento, el **Instituto de Santa María de Guadalupe para las Misiones Extranjeras**, mejor conocidos como Misioneros de Guadalupe A.R., fue fundado por el Episcopado Mexicano como una respuesta del pueblo católico de México a la urgente necesidad de la evangelización entre los no-cristianos.

Se están celebrando 70 años de su fundación (7 de octubre de 1949), por tal motivo en la Catedral-Basílica de Nuestra Señora de San Juan celebraremos una misa de acción de gracias el día 26 de mayo del año en curso, a las 7:30 pm.

Los Misioneros de Guadalupe, publica mensualmente la revista Almas y el Boletín Informativo MG, con la finalidad de dar a conocer su trabajo, anunciar sus futuras actividades y promover la fe católica. Cada una de sus publicaciones tiene presencia en internet en sus respectivos sitios, pueden visitarlos y dejarse impregnar del entusiasmo misionero mes con mes. Ellos tienen mi autorización para poder realizar la promoción de su labor evangelizadora en las parroquias, cuasiparroquias y vicarías de nuestra Diócesis. Por este conducto expreso mi consentimiento a fin de que puedan realizar la promoción de la revista "Almas" así como compartir con el pueblo de Dios el testimonio de su carisma misionero.

Con motivo del aniversario de su fundación y después de la celebración de acción de gracias, realizarán dicha promoción en nuestra diócesis, para que estemos atentos y los recibamos, asegurándonos siempre de que muestren su identificación como Misioneros de Guadalupe. Mediante el Decano, se organice la promoción de la revista y la visita a las distintas comunidades en los decanatos.



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**

Que esta actividad sirva para poder renovar en las diferentes comunidades parroquiales la conciencia de ser discípulos misioneros llamados a ser una Iglesia "en salida" como lo propone el Santo Padre, el Papa Francisco.

Que Nuestra Señora de Guadalupe acompañe con su maternal intercesión, todos los proyectos de evangelización que llevamos adelante.

Afectísimo en Cristo,



+ *Jorge Alberto Cavazos Arizpe*
+ JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller